

lunes 21 de agosto de 2023

El Ayuntamiento de La Laguna culmina las obras del parque infantil junto a la Iglesia de la Paz y la Unión

La remodelación, que ha tenido un coste total de 25.079 euros, incluye la instalación de pavimento para absorción de golpes y combinaciones de juegos para edades a partir de un año



Parque de la Paz y la Unión

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Servicios Municipales, ha concluido las obras de renovación integral del parque infantil situado en la plaza Onofre Díaz Delgado, junto a la Iglesia de la Paz y la Unión, en el barrio de La Cuesta. El coste de la obra ha ascendido a un total de 25.079 euros y ha incluido la instalación de pavimento para absorción de golpes, así como diferentes juegos que permiten el uso del parque por niños y niñas a partir de un año de edad.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, comenta que esta obra “era una de las prioridades de este Ayuntamiento por el deterioro que sufría el parque y por ser un lugar de alta afluencia de vecinos y vecinas de esta zona de La Cuesta”. La culminación de estos trabajos, que también han incluido un vallado perimetral

para separar las zonas de juego, “responde a una demanda ciudadana que permite mejorar de manera notable las zonas de recreo del barrio”, añadió el primer edil lagunero.

Otra de las actuaciones recientes del Ayuntamiento de La Laguna ha sido la acometida en el Parque de La Vega, con la instalación de una valla protectora colocada en el entorno de la cascada, para evitar el acceso a esta zona por ser potencialmente peligrosa. El concejal de Servicios Municipales, Ángel Chinaa, resalta el trabajo que desde el Ayuntamiento se está realizando para acondicionar los diferentes parques del municipio, “con actuaciones que están enfocadas a ofrecer una mayor seguridad a usuarios y usuarias, que se adaptan a los diferentes rangos de edad y que son inclusivas, puesto que los juegos también están adaptados a personas que presentan algún tipo de discapacidad, como se ha hecho con el recientemente renovado parque de la Finca España”.

El edil también ha querido hacer una actualización sobre el estado de la renovación de la zona para perros del parque Estudiante Javier Fernández Quesada, la cual avanza a buen ritmo y en la que está previsto que se restituya todo el vallado del recinto dividiendo el espacio en dos, para mascotas de distinto tamaño, permitiendo una mejor convivencia entre los animales y usuarios y usuarias del parque.

